

LA FAMILLE

REVUE HEBDOMADAIRE

L'abonnement, qui est d'une piastre (\$1.00) par an, date du 1er janvier. S'adresser, pour tout ce qui concerne la revue, à F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre, à Joliette, P. Q., Canada.

Quel est le but de la FAMILLE et quel sera son programme ?

LE BUT

On nous dit que les mauvaises lectures font dans notre cher Canada des ravages considérables.

Nous savons, d'autre part, que le goût de la bonne lecture n'est pas assez répandu dans nos populations.

Il faut donc, d'un côté, détruire : de l'autre, édifier : c'est le but de cette nouvelle revue.

LES MOYENS

Pour arriver à ce but, nous n'avons pas l'intention de prêcher avec austérité au foyer : la religion, la science, les questions abstraites. Nous voulons arriver à un résultat sérieux : nous voulons réaliser un bien social ; nous voulons travailler à établir le règne du Maître, mais tout cela, par un ensemble de moyens suaves : littérature, histoire, légendes, récits dramatiques.

LES DIFFICULTÉS

Les difficultés sont grandes, c'est vrai ; mais il ne faut pas compter seulement sur soi. Il est, du reste, encore et en grand nombre, des âmes qui veulent le bien ; elles nous faciliteront la tâche par les moyens efficaces que le zèle sait inspirer.

HEBDOMADAIRE

La *Famille* devait ne paraître que deux fois par mois, comme